

## Egresarán nuevos maestros de escuela pedagógica de Mayarí (+Audio)

Publicado: Martes, 15 Noviembre 2022 03:54

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 483

---



81

estudiantes recibirán el título de maestros primarios durante la cuarta graduación de la Escuela pedagógica 7 de diciembre en **Mayarí**, prevista para este 16 de noviembre.

En el centro, donde son preparados profesionales de la educación del este de la provincia de Holguín, municipios de Moa, Sagua de Tánamo, Frank País, Cueto y Mayarí, alistan las condiciones en aras del trascendente momento, según declaraciones a la radio local de Yanelis Pineda Vargas, directora del citado plantel educativo.

**Escuche aquí**